

'Tomber'

Samedi passé je suis allée chez un ami pour le dîner. Comme je voulais boire du vin, j'ai décidé de prendre le bus pour y aller. Il tombait des cordes mais je suis tombée à pic, parce qu'aussitôt que je suis arrivée au stop, le bus est arrivé.

Après une journée très occupée le mouvement du bus m'a fait tombée de sommeil et j'ai failli manqué mon stop. Heureusement je me suis souvenue de mon sac où se trouvait une bouteille de vin!

Je suis arrivée à la rue où habite mon ami mais sa maison - j'avais oublié complètement le numéro! J'ai commencé à marcher le long de la rue quand j'ai vu Harry et son ami, qui avaient aussi été invités à cette soirée et je les ai suivis.

Quand j'ai vu l'ami de Harry j'ai failli tomber dans les pommes - comme il était beau et je suis tombée amoureuse toute de suite.

Il s'appelait Pierre et pendant le dîner je l'ai regardé comme si j'étais tombée sur la tête. Dans la cuisine, mon ami m'a dit que si je voulais sortir avec lui, je devrais lui parler. 'Cela ne va pas tomber du ciel' a-t-elle dit. 'Ça tombe sous le sens' ai-je répliqué.

En rentrant dans la salle à manger j'ai découvert que Pierre et Martine avaient une conversation à voix basse à la table et rapidement j'ai réalisé que mon plan était tombé dans l'eau! J'étais tombée sur un os: une autre femme!

Donc, après le café j'ai décidé de rentrer chez moi et de tomber dans les bras de Morphée. J'ai remercié mon ami pour une soirée agréable et pendant que je mettais mon manteau, Pierre m'a demandé si j'avais besoin de quelqu'un pour me conduire chez moi. Je suis tombée de la lune! Heureusement, mon ami lui a dit 'oui, elle en a besoin'. Le reste : on va voir!